

Polizeisportvereinigung
 Wiener Neustadt
 Sektion Tennis
 2700 Wr. Neustadt,
 Burgplatz 2



Freundschaftsspiel Tennis

PSV Wiener Neustadt – PSV St. Pölten

Am 25.08.2012 ging auf der Tennisanlage der PSV Wiener Neustadt die nunmehr 6. Auflage der Tennis-Challenge zwischen PSV St.Pölten vs. PSV Wr. Neustadt über die Bühne.

Nach einer bisherigen Spielbilanz von 3:2 für die PSV Wr. Neustadt waren die Erwartungen dieser Begegnung bei allen Spielern sehr hoch.

Nach einer Begrüßung durch die beiden Teamleader Heinz Renner (WN) und Hansl Pegrin (St.P) erfolgte die Aufstellung der Mannschaften. Die Mannschaft von St.Pölten war mit 8 Mann angereist, es konnten alle 6 Freiplätze bespielt werden.

Nach den Single-Begegnungen war ein Spielstand von 4:4 gegeben, was die Spannung für die Begegnung im Doppel umso spannender machte.

Doch auch im Doppel konnte keine Entscheidung herbeigeführt werden, sodass der Vergleichskampf mit einem Unentschieden endete.

PSV Wr. Neustadt	PSV St. Pölten	1. Satz	2. Satz	3. Satz	H	G
HEYDERER	PEGRIN	1:6	2:6			
WEIDGANS	SCHMID	2:6	3:6			
LEPOLD	ZÖHLING	2:6	3:6			
EBNER	HÖLDERL	3:6	6:2	6:0		
FERCHER	HESS	6:1	6:4			
GUTH	FUCHS	6:0	7:5			
GRACH	BÖHM	6:1	6:2			
KREMSNER	KARNER	3:6	7:6	3:6		
LEPOLD EBNER	ZÖHLING HÖLDERL	5:7	2:6			
FERCHER GUTH	HESS KARNER	6:3	7:5			
GRACH RENNER	FUCHS BÖHM	6:3	6:4			
HEYDERER WEIDGANS	PEGRIN SCHMID	1:6	1:6			

Nach diesem Unentschieden wurde versucht, doch noch einen Sieger zu ermitteln. Es folgte eine Runde „Bauernschnapsen“, sowie ein Match „Beach-Volleyball“. Das Schnapsen ging klar an die Gastmannschaft von St.Pölten, während die Mannschaft der PSV-Wr.Neustadt das Volleyball-Match für sich entscheiden konnte. Somit stand es wieder Unentschieden und alle Beteiligten gaben sich mit diesem Ergebnis zufrieden. (sollte wohl so sein).

Doch ging es ja nicht nur in erster Linie um einen Sieg einer der Mannschaften, viel mehr sollte diese alljährlich stattfindende Veranstaltung die Freundschaft und Kameradschaft unter den Spielern aufrecht erhalten und fördern.

Nach einem langen, sportlichen Tag ging es zum gemütlichen Teil der Veranstaltung über. Schon während des Tages wurde von Mitgliedern der PSV-WN ein Zelt samt Sitzplätzen errichtet, um dem abschließenden Buffet einen entsprechenden Rahmen zu geben. Nach der Begrüßung der Ehrengäste, dem Hausherrn der Tennisanlage Herrn Komm.Rat Ewald REITERER samt Gattin, sowie ObstLt. Manfred FRIES samt Gattin, seines Zeichen Leiter des SPK-Wiener Neustadt und stellvertretender Obmann der PSV-Österreich, erfolgte der gesittete Ansturm auf das Buffet.

Diese Vergleichsk(r)ämpfe finden nun schon seit einigen Jahren statt und alle Beteiligten sehen der Veranstaltung mit großer Freude entgegen. Alljährlich im Frühjahr wird in St.Pölten „gekämpft“, der entsprechende „Rückkampf“ findet im Spätsommer in Wr.Neustadt statt. Alle Beteiligten hoffen, dass diese Begegnungen und die dadurch entstandene Kameradschaft noch viele Jahre anhalten.